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Herr Müller berichtet zunächst zum Thema Schulstraßen im Rahmen der Europäischen Mobilitätswochen.  
Dazu erkundigt sich Herr Lindemann, ob es Probleme mit den Anwohnenden gegeben habe, die beispielsweise aus 
ihren Einfahrten hätten rausfahren wollen. 
Man habe Gespräche geführt und bei Bedarf Ausnahmegenehmigungen erteilt, berichtet Herr Müller.  
 
Weiterhin präsentiert er den aktuellen Sachstand zur Radvorrangroute Haaren.  
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